

XXXIII Media Marathón de Córdoba

Ana García

33^a Media Marathón de Córdoba...más de 8.000 corredores tomamos la salida en una nueva edición de esta maravillosa media..que en una sola vuelta recorre los lugares más emblemáticos de esta bonita ciudad...

lo mejor el arco de llegada...Arco del Triunfo... situado bajo la Mezquita a la ribera del río...por mi parte sensaciones muy buenas..cansada aún de la Marathón de Ciudad Real y preparando la liga de cross con mis "peralicas"...15 km. en huaraches y 6 km. descalza.